

Delegasi Universitas Medan Area mengunjungi Kantor Pemerintah Kabupaten Langkat

Rektor Universitas Medan Area bersama Tim dari UMA mengunjungi kantor Pemerintah Kabupaten Langkat pada Kamis 31 Maret 2022.

Kunjungan ini dihadiri oleh Rektor Universitas Medan Area Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng., M.Sc. Wakil Rektor Bid. Inovasi, Kemahasiswaan dan Alumni Dr. Rizkan Zulyadi SH, MH, Ketua BKM UMA Dr. Efendi Samosir, S.Ag,MA, Kepala Bidang PHBI BKM: Dr. Abdul Haris M.Si. staff khusus Siti Alhamra Salqaura S.E., M.Si., dan staf dari UMA.

Tujuan dari peninjauan kerjasama UMA dengan PemKab Langkat ini untuk menjalin kerjasama dengan kabupaten langkat terkait tridarma perguruan tinggi dan program merdeka belajar kampus merdeka.



Adapun yang menerima kunjungan dari delegasi UMA ialah Wakil Bapak Bupati Langkat Bapak H. Syah Afandin, S.H atau yang biasa disapa Ondim kelahiran 23 Juni 1966 (55tahun) merupakan Wakil Bupati Langkat periode 2019 hingga 2022, putera Melayu adik dari mantan Gubernur Sumatera Utara H. Syamsul Arifin.

Wakil Bapak Bupati Langkat Bapak H. Syah Afandin, S.H sangat terima kasih kepada delegasi dari UMA datang kemari untuk menjalin silaturahmi dan melakukan peninjauan kerjasama antara UMA dengan PemKab Langkat.

Adapun dari delegasi Universitas Medan Area sangat diterima hangat oleh Bapak Wakil Bupati Langkat yang dimana kedepannya semoga kerjasama ini nanti nya berjalan dengan lancar dan implementasinya segera dilaksanakan oleh dosen UMA.



Rektor Universitas Medan Area Prof. Dr. Dadan Ramdan M.Eng., M.Sc. dalam hal ini terima kasih sudah menerima kunjungan dari kami yang dalam hal berterima kasih kepada Bapak Wakil Bupati Langkat yang saat ini membuka untuk kerjasama dengan Universitas Medan Area.

Rektor Universitas Medan Area juga menjelaskan bahwa Universitas Medan Area adalah PTS terbaik versi Webometric, memiliki sertifikat GreenMetric yang peduli akan keberlanjutan lingkungan, UMA juga mendapatkan hibah dari Program Kompetisi Kampus Merdeka yang dimana ajang ini sangat bergengsi untuk semua perguruan tinggi dan di Sumatera Utara ada 4 perguruan tinggi proposalnya yang lulus di Sumatera Utara dan banyak lagi prestasi-prestasi di Universitas Medan Area.